



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

SOBREVIVEN AL BARRIO BRAVO

Bryan Michel, quien dijo tener **19 AÑOS**, y César Miguel, de 15, **SOBREVIVIERON** a un **ATAQUE** armado la noche del **DOMINGO**, en las calle Plomeros y Jarciería, en el Barrio de **TEPITO**. Los jóvenes fueron agredidos por un hombre que circulaba en una **MOTOCICLETA**, quien se dirigió hacia ellos y les **DISPARÓ** en, al menos, cinco ocasiones. Ambos sufrieron **HERIDAS** en los brazos pero ninguna que ponga en peligro su **VIDA**.



LA REGARON LOS SICARIOS

Falla ejecución en calles del Barrio Bravo

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre resultó herido, al ser atacados a balazos por dos presuntos sicarios en calles del Barrio Bravo de Tepito, en la alcaldía Venustiano Carranza. Los presuntos responsables lograron escapar, a pesar de un operativo que se realizó en la zona.

El ataque ocurrió en la esquina de las calles de Jarcería y Plomeros, de la colonia Morelos, por donde caminaba la víctima, cuando fue interceptado por dos desconocidos que tripulaban un motocicleta, quienes le dispararon en repetidas ocasiones y luego escaparon a toda velocidad pensando que habían eliminado a su presa.

Las detonaciones alertaron a vecinos, quienes al salir a la calle vieron que un sujeto estaba tirado sangrante en la vía pública, por lo que inmediatamente llamaron a los números de emergencia.

El hombre herido fue atendido por paramédicos y trasladado en una ambulancia al Hospital de Balbuena; mientras la policía realizó un operativo para detener a los responsables, pero éstos se hicieron ojo de hormiga.

VENDETTA

De acuerdo a las primeras investigaciones de la policía todo apunta a que el frustrado atentado se trató de una venganza



Infructuosa búsqueda

ANTES DE MORIR CHOCÓ CON AUTO

Bajan a un motociclista de un balazo en la espalda

La víctima circulaba en una motoneta por calles de la colonia San Felipe cuando fue atacado

YARA SILVA

Un balazo en la espalda detuvo el recorrido de un hombre de aproximadamente 50 años, quien la noche del domingo circulaba en su moto por la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

La víctima, quien no portaba identificaciones, fue localizada por policías que recibieron el reporte de que había una persona tendida en el suelo en la calle de Tamazula.

Cuando llegaron al sitio encontraron un a un hombre tendido de espaldas junto a un auto.

A primera vista, el hombre no presentaba heridas y testigos señalaron que lo vieron pasar pero después chocó contra el auto estacionado.

Al revisarlo, paramédicos se dieron cuenta de que ya no respiraba y agentes notificaron a la Fiscalía de Justicia capitalina; peritos de la institución encontraron que el hombre presentaba una herida de bala en la espalda, que le hizo perder el control de la moto y chocar contra el auto.

Al revisar las grabaciones de cámaras cercanas los policías vieron que el hombre circulaba por la banqueta, en la avenida Tamazula, pero al bajar se impactó en el automóvil.

El cuerpo fue trasladado a la agencia del ministerio público en condición de desconocido, donde se espera identificarlo para que sea reclamado por sus familiares.

EL DATO

HERIDO

A través de una cámara de vigilancia las autoridades pudieron observar como la víctima bajaba por dicha calle abordo de su moto hasta estrellarse con el auto estacionado.

50

AÑOS

tenía el hombre que al circular en su motocicleta por calles de la colonia San Felipe fue asesinado de un balazo.

Fecha:

25/01/22

Sección:

La Roja

Página:

5

El Gráfico

BALA PERDIDA ALCANZA MANO Y PIERNA DE DAMA

Mientras circulaba por el tianguis **LAS TORRES**, en la calle San Antonio, alcaldía **IZTAPALAPA**, una **MUJER** de 40 años, fue alcanzada por una **BALA** perdida que la **LESIONÓ** en la mano y la pierna izquierda. Lizet Martínez fue ingresada por sus familiares al **HOSPITAL** Belisario Domínguez, donde más tarde se reportó fuera de **PELIGRO**.



ESPECIAL

Fecha:

25-4-22

Sección:

Policia

Página:

16

LA PRENSA

POLICÍA BUSCA A PRESUNTO CRIMINAL

Ultimado a puñaladas en calles de Azcapotzalco

NOEL F. ALVARADO

Marcos "G" fue agredido con un arma blanca en el abdomen cuando caminaba por la calle Ahuehuetes

Marcos "G", de 24 años de edad, fue ultimado a puñaladas en el abdomen por un sujeto en calles de la alcaldía Azcapotzalco; el presunto responsable del crimen se dio a la fuga, por lo que es buscado por la policía.

En la carpeta de investigación CI-FICUH/UAT-CUH-8/UI-IS/D/00162/01-2022 se encuentra asentado que Marcos "G" fue agredido con un arma blanca cuando caminaba por la calle Ahuehuetes por un sujeto que se dio a la fuga.

Algunos testigos y vecinos de inmediato solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía. Los paramédicos revisaron el cuerpo y lo encontraron aún con vida, por lo que luego de brindarle los primeros auxilios lo trasladaron de emergencia al Hospital General, donde pese a los esfuerzos de los médicos dejó de existir.



Testigos y vecinos solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía
/CORTESÍA

La víctima sufrió heridas en la línea media abdominal, una zona equimótica de forma irregular en la parte superior lateral izquierda del cuello, una excoriación rojo oscuro en tórax anterior izquierdo y una excoriación rojo oscuro en la rodilla derecha, heridas que le cortaron la existencia. La policía investiga para localizar y detener al homicida.

Fecha:

25/01/2022

Sección:

Seguridad

Página:

36

diario
BASTA!

Ebrios golpean y roban a un repartidor

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un grupo de sujetos ebrios fueron captados en video cuando golpearon y robaron a un joven repartidor de Didi, en las calles Camino de la Enseñanza y Camino del Éxito, colonia Campestre Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Los agresores tripulaban un automóvil Caribe de color gris oscuro, en el que persiguieron por varias calles al repartidor de Didi desde San Juan de Aragón, supuestamente porque les había dado "un llegue" con su moto.

En el trayecto sobre Puerto Acapulco, en la colonia Casas Alemán, los briagos comenzaron a arrojarle botellas para derribarlo, hasta que lo alcanzaron en la Campestre Aragón, donde lo bajaron y le dieron una golpiza hasta dejarlo inconsciente; además le robaron su celular.

El celular robado mediante el GPS de la aplicación indicó que estaba en la Unidad Habitacional Del Milagro, en la colonia Esmeralda, pero el la policía nunca llegó.

BOTÓN DE PÁNICO



Testigos de la golpiza activaron el botón de pánico y llamaron al 911, pero la policía brilló por su ausencia



Se pasaron de gandallas